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Meinen Standpunkt zum Bahnprojekt Mannheim – Karlsruhe habe ich seit dem 

Jahr 2015 in zahlreichen Pressemitteilungen dargestellt. Die drei aktuellsten 

Mitteilungen habe ich Ihnen gerne dieser Mail beigefügt. Außerdem haben sich mit 

Enak Ferlemann (2017) und Steffen Bilger (2021) zwei Parlamentarische 

Staatssekretäre aus dem Bundesverkehrsministerium die Engstelle in Karlsruhe-

Hagsfeld vor Ort angesehen. 

 

Klar ist für mich, dass nur eine Trassenvariante in Frage kommt, die sowohl 

menschen- als auch umweltgerecht ist. Dafür habe ich mich auch immer 

eingesetzt: Vor Ort in Karlsruhe, in Berlin gegenüber der Bundesregierung und der 

Deutschen Bahn AG und im Dialogforum der Bahn. Übrigens auch gegenüber dem 

NABU Baden-Württemberg. 

 

Sollte für eine zufriedenstellende Lösung bei der Trassenvariante wirklich eine 

höhere Investitionssumme nötig sein als bislang geplant, würde ich mich dafür 

natürlich in Berlin stark machen. 

 


